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O p r e s i -
dente do 
Senado, 
Rodrigo 
Pacheco 
( f o t o ) , 

apresentou as diretrizes do 
projeto de lei (PL) com o obje-
tivo de facilitar o pagamento 
da dívida dos estados e do 
Distrito Federal com a União. 
Segundo a proposta, os esta-
dos poderão entregar ativos, 
incluindo participação acio-
nária em empresas, como 
forma de compensação.

Além disso, o PL propõe 
que, em contrapartida pela 
entrega desses ativos, os 
estados recebam um des-
conto na taxa de indexação 
da dívida, atualmente esta-
belecida pelo Índice de Pre-
ços ao Consumidor Amplo 
(IPCA) mais 4%.

A intenção é que a União 
renuncie a esse adicional de 
4% em troca de os estados 
utilizarem os recursos para 
investimentos prioritários, 
como educação e qualifica-
ção técnica, ou em infraes-
trutura e segurança pública, 
sendo proibida a aplicação 
dos recursos em despesas 
correntes.

O texto agora seguirá para 
análise do Executivo e dos 
líderes do Senado, buscando 
um consenso mínimo. "Esta-
mos trabalhando para um 
texto que seja aceitável por 
todos", afirmou Pacheco, 
que indicou o senador Davi 
Alcolumbre (União-AP) como 
provável relator da matéria. 
(Texto em atualização)

PODERÁ HAVER 
DESCONTO NA 
TAXA DE INDEXA-
ÇÃO DA DÍVIDA
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ESPORTE

Manchester United desponta em briga com Real 
Madrid por promessa francesa e gera dilema

O jovem zagueiro 
Leny Yoro, do Lille, 
enfrenta uma deci-

são crucial em sua carreira. O 
Manchester United fez uma pro-
posta de 50 milhões de euros (R$ 
293 milhões) pelo jogador de 18 
anos, aceita pelo clube francês, 
superando os €45 milhões (R$ 
264 milhões) oferecidos pelo 

Real Madrid. No entanto, Yoro 
prefere se transferir para o clube 
espanhol, conforme informa-
ções do canal britânico "Sky 
Sports" e do jornalista Fabri-
zio Romano, especializado em 
transferências.

O contrato de Yoro com o 
Lille vai até 2025, o que motiva 
o clube francês a considerar sua 

venda nesta janela de transfe-
rências. A partir de janeiro, o 
jogador poderá assinar um pré-
-contrato com qualquer clube 
e sair de graça no meio do pró-
ximo ano, uma alternativa que 
o Real Madrid está analisando, 
levando em conta a preferência 
do defensor pela camisa meren-
gue, segundo Romano.

Enquanto isso, o Manches-
ter United, em busca de refor-
çar seu setor defensivo após a 
saída de Varane, tem Yoro como 
um dos principais alvos. O clube 
inglês também está negociando 
a transferência de De Ligt, do 
Bayern de Munique, por cerca 
de €50 milhões, conforme rela-
tado por Romano. Além disso, o 

Novo projeto sobre dívida de 
estados prevê entrega de ativos

INTERNACIONAL 

O corpo mumificado de 
um alpinista ameri-
cano desaparecido 

há 22 anos no monte Huasca-
rán, no Peru, foi encontrado 
em bom estado de conserva-
ção. William Stampfl foi dado 
como desaparecido em junho 
de 2002, após ser soterrado por 
uma avalanche de neve. A des-
coberta ocorreu a uma altitude 

de 5.200 metros, próxima ao 
acampamento base um do 
Huascarán, uma área perigosa 
marcada por fendas. O derre-
timento das geleiras, devido 
às mudanças climáticas, possi-
bilitou a localização do corpo. 
Stampfl, identificado pelo seu 
passaporte dos Estados Unidos, 
estava vestido com roupas de 
escalada e equipamento.

Americano desaparecido 
por 22 anos é encontrado 

em montanha do Peru

Anitta homenageia Unidos da Tijuca com look inspirado em Iemanjá para bloco em Salvador

Na 76ª Reunião Anual 
da SBPC, a minis-
tra da Saúde, Nísia 

Trindade, criticou a falta de 
avanço do país comparado 
a outros movimentos. Ela 

enfatizou a disseminação 
rápida de informações falsas 
e a necessidade de validar 
conhecimentos. Nísia aler-
tou contra a legitimidade 
de discursos questionáveis 

em contextos como a CPI da 
Covid. Ela defendeu a ciência e 
criticou o negacionismo gover-
namental, responsável por 
dificultar a vacinação. Além 
do combate à desinformação, 

propôs expandir o acesso às 
vacinas com horários esten-
didos nas unidades de saúde 
e promover a percepção de 
risco para aumentar as cober-
turas vacinais.

“ESTAMOS MUITO AQUÉM DO QUE SE 
FAZ NAS REDES DE DIREITA”, DIZ NÍSIA

MUNDO

William Stampfl sumiu em 2002 ao ser 
atingido por uma avalanche. Derreti-

mento de geleiras expôs corpo e ajudou 
autoridades a encontrarem alpinista.

CHARGE

Everton recusou duas propos-
tas dos Diabos Vermelhos por 
Branthwaite, de 22 anos, a mais 

recente na casa dos 50 milhões 
de libras (R$ 346 milhões), 
segundo a imprensa britânica.
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O Banco Nacional 
de Desenvolvi-
mento Econô-
mico e Social 
(BNDES) e o 
Exército assi-

naram nesta terça-feira (9) dois 
contratos relacionados ao Museu 
Histórico do Exército e Forte de 

Copacabana, no Rio de Janeiro, 
e ao zoológico do Centro de Ins-
trução de Guerra na Selva, em 
Manaus. O objetivo é estruturar 
projetos de valorização e explo-
ração econômica desses locais.  

Os contratos têm duração de 
36 meses. O BNDES ficará res-
ponsável por diagnosticar os 

ativos imobiliários do Exército, 
os serviços e as necessidades de 
infraestrutura. Também definirá 
o modelo de concessão a ser 
adotado para valorizar os dois 
empreendimentos em futura 
licitação pública.

“Esses projetos contarão com 
o apoio do BNDES para melhorar 

e requalificar espaços públicos do 
Exército Brasileiro. Tanto o Forte 
de Copacabana quanto o Zoo do 
CIGS são patrimônios nacionais, 
e agora teremos a oportunidade 
de torná-los ainda mais atrativos 
para turistas e moradores apro-
veitarem todo o seu potencial”, 
disse Nelson Barbosa, diretor de 

Planejamento e Relacionamento 
Institucional do banco.

O projeto de concessão dos 
dois lugares será por meio de 
parceria público-privada. Todos 
estão qualificados no Programa de 
Parcerias de Investimentos (PPI). 
O acervo do zoológico tem 162 
animais - somente amazônicos 

brasileiros - distribuídos em 56 
espécies, o que inclui algumas 
ameaçadas de extinção.  O Museu 
Histórico do Exército e Forte de 
Copacabana recebem cerca de 35 
mil pessoas por mês. O museu tem 
um acervo de 15 mil peças, além 
de indumentárias, armamentos e 
objetos de uso pessoal históricos.

Cidades 3

Durante as investigações 
sobre o desvio de joias, a 
Polícia Federal descobriu 

que o ex-presidente Jair Bolso-
naro recebeu dinheiro em espé-
cie do genro de um empresário 
do agronegócio. A revelação foi 
feita por meio de mensagens 
transcritas no inquérito tornado 
público nesta segunda-feira (8) 
pelo ministro do STF (Supremo 
Tribunal Federal) Alexandre de 
Moraes, conforme reportado 
por Aguirre Talento, do Uol.
De acordo com o relatório, 
Samuel, genro do empresá-
rio Paulo Junqueira, entregou 
uma quantia em dinheiro para 
Bolsonaro. Mensagens troca-
das entre Mauro Cid, ex-aju-
dante de ordens de Bolsonaro, 
e outros funcionários detalham 
a entrega. Em uma dessas men-
sagens, um funcionário da Aju-
dância de Ordens informou a Cid 
sobre a visita: "Compras foram 
feitas e a casa já está abastecida. 
A cobertura da área da piscina 
foi finalizada para garantir a pri-
vacidade. O Samuel prefere ir 

encontrar o PR amanhã para 
entregar a encomenda".
No dia seguinte, Cid pergun-
tou ao coronel Marcelo Câmara, 
segurança de Bolsonaro, se o 
dinheiro havia sido entregue: 
"Samuel entregou o dinheiro?". 
Câmara confirmou a entrega 
e mencionou que parte do 
dinheiro ficaria sob seu con-
trole para atender demandas 
da primeira-dama Michelle 
Bolsonaro.
O relatório da Polícia Federal 
conclui que, "diante dessas con-
versas entre Mauro Cid, Daniel 
Luccas e Marcelo Câmara, ficou 
evidente que Samuel entregaria 
uma encomenda (dinheiro) para 
o ex-presidente Jair Bolsonaro, 
ainda no ano 2022, enquanto 
ele ainda exercia o cargo de Pre-
sidente da República do Brasil".
Essa revelação se soma a uma 
série de investigações envol-
vendo o ex-presidente, aumen-
tando as suspeitas sobre a con-
duta de Jair Bolsonaro e seu 
círculo próximo durante seu 
mandato.

Bolsonaro recebeu propina de 
genro de empresário do agro para 

custear despesas de Michelle

O julgamento no Supremo 
Tribunal Federal sobre a 
lei do Rio de Janeiro que 

obriga restaurantes a oferecer 
água filtrada gratuitamente foi sus-
penso por um pedido de vista do 
ministro Gilmar Mendes. Iniciado 
no plenário virtual no final do mês 
passado, até agora três ministros 
votaram pela manutenção da lei. 
Não há previsão para a retomada 
do julgamento. O relator, minis-
tro Dias Toffoli, já se posicionou 
contra o pedido de invalidação 
da norma, argumentando que ela 
não fere princípios constitucionais, 
como a livre iniciativa e o direito à 
saúde. Ele destacou que a medida 
promove o acesso a um bem 
essencial, como parte dos direitos 
fundamentais à vida e à saúde. A 
Associação Nacional dos Restau-
rantes contesta a lei desde sua 
promulgação em 2015, argumen-
tando que impõe custos adicionais 
aos estabelecimentos e prejudica 
o comércio de outras bebidas. 
Após uma decisão favorável no Tri-
bunal de Justiça do Rio de Janeiro, 
a ANR recorreu ao Supremo, que 
agora avalia a constitucionalidade 
da norma em ambiente eletrônico, 
após inicialmente considerar o 
caso na Segunda Turma da Corte. 
A discussão envolve também o 
impacto econômico da lei sobre 
os negócios locais e a validade das 
restrições legítimas em nome da 
proteção ao consumidor, tema 
recorrente em decisões anteriores 
do STF.

Gilmar Mendes 
adia julgamento 
no STF sobre lei 
do RJ que obriga 
restaurantes a 
fornecer água 
filtrada grátis
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Um incêndio destruiu 
a estrutura de uma 
exposição ligada 
a um shopping na 

Zona Norte do Rio de Janeiro, 
na madrugada desta terça-
-feira (9). Ninguém se feriu, 
mas toda a instalação foi 
perdida.
Bombeiros foram acionados 
por volta de 2h45. Não há 
feridos, tampouco informa-
ções abre as causas do fogo.
A Casa Warner estava 
montada no estaciona-
mento do Shopping Nova 
América, em Del Castilho. No 
local, funcionava uma expo-

sição interativa que reunia 
universos da Warner Bros, 
empresa de mídia americana, 
que estreou no Rio no dia 14 
de junho.
O local tinha figurinos, 
objetos cênicos e perso-
nagens de vários filmes e 
contava com 1,5 mil metros 
quadrados.
O fogo controlado pouco 
antes das 5h, mas bombeiros 
seguiam no local para 
operação de rescaldo.
Ainda não se sabe o que teria 
causado o incêndio.
Em nota, a direção do 
Shopping Nova América 

informou "que o incêndio 
ocorrido na madrugada 
desta terça-feira (09/07), no 
evento Casa Warner, não 
deixou vítimas ou feridos. O 
Corpo de Bombeiro está no 
local e ainda não há detalhes 
sobre as causas do incêndio, 
que já foi extinto. O fogo 
não atingiu nenhuma outra 
parte do empreendimento, 
que seguirá com o horário 
normal de funcionamento. A 
administração está colabo-
rando na apuração dos fatos 
e dando todo suporte neces-
sário à operação".

BNDES estrutura concessões do
Exército no Rio de Janeiro e em Manaus

Samuel, genro do ruralista Paulo Junqueira, entre-
gou ao ex-presidente indiciado como ladrão de 
joias o que Mauro Cid chamou de "encomenda

Incêndio destrói exposição da Warner 
Bros no Shopping Nova América

RIO DE JANEIRO
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Por CNN

A Polícia Federal 
(PF) apreen-
deu na manhã 
desta terça-
-feira (9) o 
equivalente a 

mais de R$ 2 milhões em espé-
cie nas casas de alvos de busca 

e apreensão em uma opera-
ção que investiga fraude em 
merenda escolar em Belford 

Roxo, na Baixada Fluminense 
(RJ).

A primeira apreensão foi de 
300 mil euros (cerca de R$ 1,8 
milhão), na casa de um empre-
sário em um condomínio de luxo 
na Barra da Tijuca, Zona Oeste.

A segunda foi de R$ 360 mil, 
também em cédulas, na resi-
dência de um servidor da Secre-

taria Municipal de Educação 
(Semed/BR), em Nova Iguaçu, 
também na Baixada.

Ao todo, a PF cumpre 21 
mandados de busca e apreen-
são contra um esquema apon-
tado pela PF com desvio de R$ 6 
milhões e que teria o secretário 
municipal de educação, Denis 
Souza Macedo, como principal 
líder. Contra ele, a PF cumpriu 
mandado de prisão.

As fraudes eram realiza-
das com a participação de 

pessoas jurídicas fornecedo-
ras de merenda escolar e seus 
dirigentes. O grupo realizava 
pagamentos superfaturados, 
baseados em documentação 
falsa e destinados a empresas 
que foram contratadas para 
fornecer os alimentos às esco-
las, aponta a PF.

A investigação também reve-
lou que o desvio de recursos 

públicos foi acompanhado do 
pagamento de vantagens inde-
vidas, por parte das empresas 
fornecedoras de merenda, a 
agentes públicos do municí-
pio de Belford Roxo, os quais 
se valeram de mecanismos 
de lavagem de dinheiro para 
ocultar e dissimular a origem 
ilícita dos valores recebidos.

A CNN procurou a 

prefeitura de Belford Roxo 
que se manifestou em nota. 
“A Prefeitura de Belford Roxo 
informa que não teve acesso 
aos autos do processo, mas 
confia na atuação da Justiça. 
A administração municipal 
preza pela lisura e transpa-
rência. A Prefeitura espera que 
os fatos sejam esclarecidos o 
mais rápido possível”.

Baixada 

AGENTES CUMPREM 21 MANDA-
DOS DE BUSCA E APREENSÃO EM 
OPERAÇÃO QUE PRENDEU SECRE-
TÁRIO DE EDUCAÇÃO MUNICIPAL

PF apreende mais de R$ 2 
milhões em espécie em operação 
contra fraude em merendas

QUEIMADOS BAIXADA FLUMINENSE 

É inaugurado na Baixada primeira 
sala de acolhimento para mulheres 

vítimas de violência

O BiblioSesc, 
projeto itinerante 
fruto da parceria 

entre a Prefeitura de Quei-
mados e o Sesc, começou sua 
jornada nesta segunda-feira 
na Praça Nossa Senhora da 
Conceição. Este caminhão-
-biblioteca oferece milhares 
de títulos para empréstimo 
e consulta quinzenalmente, 
das 10h30 às 16h, até julho 
de 2025. Os moradores 
podem retirar até três livros 
por 15 dias, com possibili-
dade de renovação, mediante 
cadastro com documento de 
identidade, CPF e compro-
vante de residência. Menores 
precisam da autorização de 
um responsável. O projeto 
também permite emprés-
timos entre bibliotecas, com 

o acervo completo disponível 
online em www.sescrio.org.
br/cultura/biblioteca. A inicia-
tiva foi elogiada pelas amigas 
Maria Klara Araújo, Sarah de 
Araújo e Luiza Cunha, todas 
de 14 anos, que aproveitaram 
para selecionar seus livros 
favoritos. O prefeito Glauco 
Kaizer destacou que o gosto 
pela leitura contribui para 
uma sociedade mais crítica e 
atenta, ressaltando o sucesso 
do projeto entre os mora-
dores.

  SERVIÇOS: Emprés-
timo de Livros e Revistas; 
Espaço para leitura e estudo; 
Realização de pesquisas; 
Mediações de leituras; 
Acesso a computadores e 
internet; Captação e doação 
de livros. 

Incentivo à leitura: 
Queimados recebe 

biblioteca móvel do Sesc 

O governador Cláudio 
Castro inaugurou o 
primeiro Espaço 
Multivioleta no 

Hospital Estadual da Mulher 
Heloneida Studart, em São 
João de Meriti. Este espaço 
é dedicado ao acolhimento 
de mulheres vítimas de 
violência, com um protocolo 
de atendimento multidisci-
plinar que inclui ginecolo-
gistas, psicólogos, assistentes 
sociais e enfermeiros. A meta 
é expandir o projeto para 34 
unidades da rede estadual de 
Saúde.
Castro destacou a impor-
tância de proporcionar 
uma rede de acolhimento 
às mulheres em situação 
de violência, criando um 
ambiente humanizado para 
o atendimento. Ele também 

anunciou planos de abrir mais 
seis Salas Multivioletas até 
o final do ano, enfatizando a 
necessidade de integração entre 
todas as áreas no combate a 
esse problema.
As equipes foram treinadas 
nos protocolos atuais e na inte-
gração com a rede de proteção 
do Governo do Estado, que inclui 
a Delegacia da Mulher, Patrulha 
Maria da Penha, abrigos esta-
duais, Centros Especializados de 
Atendimento à Mulher e UPAs.
O Espaço Multivioleta faz parte 
do programa nacional 'Antes 
que Aconteça', que visa forta-
lecer a rede de apoio especia-
lizada para mulheres em casos 
de violência, melhorando a 
qualidade e a agilidade do aten-
dimento. As unidades benefi-
ciadas incluem hospitais como 
Getúlio Vargas, Carlos Chagas, 

Alberto Torres, maternidades 
como Azevedo Lima, Mãe de 
Mesquita, Heloneida Studart, 
e UPAs.
O programa também recebeu 
apoio do STF, CNJ e foi imple-
mentado pelo Estado do Rio 
de Janeiro em coordenação 
com várias secretarias esta-
duais e instituições.
O sistema 'Antes que Acon-
teça' redefine os fluxos de 
atendimento nas unidades de 
saúde, oferecendo serviços 
como coleta de dados, profi-
laxia para doenças sexual-
mente transmissíveis, 
contracepção de emergência e 
apoio psicológico. A secretária 
de Estado de Saúde, Cláudia 
Mello, destacou a importância 
do espaço para melhorar e 
humanizar os atendimentos às 
mulheres vítimas de violência.

Obras emer-
genciais do 
Governo do 
Estado do Rio 
avançam em 
Mesquita

MESQUITA

As obras emergenciais de 
recuperação de drenagem 
e pavimentação asfáltica 
na rua França Leite e na 
estrada Elizeu de Alvarenga, 
no bairro Chatuba, em 
Mesquita, na Baixada Flumi-
nense, seguem avançando 
com o objetivo de levar 
mais mobilidade e quali-
dade de vida às pessoas que 
trafegam pela região.
 Os investimentos no local 
serão de R$ 8.112.213,35. A 
previsão para a conclusão 
da obra é para o segundo 
semestre de 2024.
 Na rua França Leite, os 
serviços vão passar por 
cerca de 434 metros da via. 
Já a estrada Elizeu de Alva-
renga vai receber inter-
venções em 350 metros do 
local.
 - Recuperar as ruas de 
Mesquita, através da 
execução das obras emer-
genciais, e devolver vias revi-
talizadas com qualidade, nos 
faz cumprir a determinação 
do governador Cláudio 
Castro de oferecer mais 
tranquilidade e segurança 
à população local - afirmou 
Douglas Ruas, Secretário de 
Estado das Cidades.

Moradores podem realizar empréstimo 
de até três livros por 15 dias 
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A Prefeitura 
d o  R i o 
anunciou 
nesta ter-
ça-feira (9) 
o edital do 

leilão do terreno do Gasô-
metro, em São Cristóvão, na 
Zona Norte. O Flamengo é o 
principal interessado na área, 
visando construir seu estádio.

O leilão ocorrerá às 14h30 
do dia 31 de julho, no auditó-
rio do prédio da Prefeitura, 
na Cidade Nova, com lance 
mínimo de R$ 138,2 milhões.

O pagamento deverá ser 
feito à vista e em dinheiro, 
em conta a ser designada pelo 
município, com prazo de até 
cinco dias após a divulgação 
do resultado.

O edital requer também 
a construção de um estádio 
com capacidade mínima de 70 
mil lugares e impõe diversas 
diretrizes aos interessados, 
incluindo:

- um plano de mobilidade 
urbana priorizando trans-
porte coletivo e acessibilidade 
para pedestres;

- áreas temáticas ao 
redor do estádio, como 
museus interativos e zonas 
de entretenimento;

- calçadas largas e 
acessíveis;

- ciclovias conectando o 
estádio a áreas residenciais 
e comerciais próximas;

- projeto de estaciona-
mento adequado, preferen-
cialmente subterrâneo ou em 
edifício-garagem;

- o acesso de veículos indi-
viduais pelas ruas internas de 
São Cristóvão é permitido, 
mas vedado pela Avenida 
Francisco Bicalho.

A Caixa Econômica Federal 
foi informada do leilão após 
a publicação no D.O. e está 

avaliando os próximos passos 
a serem adotados pelo banco.

O decreto de desapropria-
ção do terreno foi publicado 

no Diário Oficial do Município 
em 24 de junho.

O Flamengo negociava 
há anos com o banco que 
administra o fundo de inves-
timentos detentor do terreno 
e apresentou um projeto 
para a nova arena. Diante 
do impasse nas negociações, 
o município decidiu intervir 
para viabilizar o estádio.

O terreno do Gasômetro 
tem 88,3 mil metros quadra-
dos e está próximo à Rodo-
viária Novo Rio e ao Termi-
nal Intermodal Gentileza, que 
conecta serviços de BRT, VLT 
e ônibus municipais.

O terreno do Gasômetro é 
de propriedade de um fundo 
de investimentos gerido pela 
Caixa Econômica Federal. A 
desapropriação de terreno 
privado pelo Poder Execu-
tivo é prevista constitucio-
nalmente. Existem requisi-
tos legais a serem seguidos, 
mas basicamente é permitida 
quando há interesse público 
e indenização justa e prévia, 
em dinheiro.

A desapropriação via leilão 
público implica na alienação 
judicial do terreno, com valor 
mínimo definido e requisitos 
obrigatórios para o futuro uso 
do local. O valor arrecadado 
será repassado à Caixa Eco-
nômica como compensação 
pela desapropriação.

Estádio do Flamengo: Prefeitura 
do Rio divulga edital de leilão 
do terreno do Gasômetro

Lei Seca registrou 513 casos de 
alcoolemia durante o final de semana

A Operação Lei 
Seca autuou 
513 infratores a 
partir do teste 

do etilômetro, entre sexta 
(5 de julho) e domingo (7 
de julho) em todo o Estado 
do Rio. Nas 34 ações da 
Operação realizadas no final 
de semana, foram analisados 
um total de 3.263 condu-
tores. O relatório gerou uma 
taxa total de alcoolemia de 
15,8%. 

Na sexta-feira (05/07), 
Jacarepaguá foi a região do 
Estado com maior índice 
de alcoolemia: 20,62%. A 

Operação abordou 97 moto-
ristas e 20 não passaram no 
teste. Já entre os municí-
pios do interior do Estado, 
Paraíba do Sul teve a maior 
taxa de infração (20%), com 
126 condutores abordados e 
25 pegos com teor alcoólico.

No sábado (06/07), o 
bairro da Barra da Tijuca foi 
a região do Estado com a 
maior taxa de condutores que 
misturaram bebida e direção: 
25,8%. 97 motoristas foram 
abordados e 25 foram pegos 
pela Operação. Entre os muni-
cípios do interior, Conceição 
de Macabu chegou perto e 

também marcou alta (25,5%), 
com 161 abordados e 41 
pegos. Ainda nas localidades 
interioranas, Paraíba do 
Sul novamente marcou alta 
(23%), com uma taxa maior 
que a da sexta. Lá, foram 136 
abordados e 31 infratores. 

No domingo (07/07), o 
bairro de Santa Cruz obteve 
a maior taxa de alcoolemia 
do Estado: 21,8%. Foram 
28 acusados, dentre os 129 
motoristas abordados. Entre 
os municípios do interior, 
Angra dos Reis marcou 15%, 
com 14 infratores dos 91 
testados.

Guapimirim 
abre cadastro 

para ônibus uni-
versitário com 

destino a Niterói

NITERÓI

A Prefeitura de 
Guapimirim, na 

Região Metropo-
litana do Rio de Janeiro, 
iniciou as inscrições para 
o transporte universitário 

com destino a Niterói 
durante o período da 

manhã. O prazo vai de 8 a 
12 de julho deste ano.
Para o referido turno e 

destino, o serviço estará 
disponível aos estudantes 
universitários a partir do 

segundo semestre de 
2024, com o retorno às 

aulas.
Para efetuar o cadastro, 

será necessário apre-
sentar os seguintes docu-
mentos: documento de 

identidade, CPF, compro-
vante de residência, 

declaração do curso de 
graduação e o horário das 

aulas.
As inscrições devem ser 
realizadas pessoalmente 

na Secretaria Municipal de 
Educação, localizada na 

Avenida Dedo de Deus nº 
820, no Centro de Guapi-

mirim.
O transporte univer-
sitário é um serviço 

gratuito oferecido pela 
administração guapimi-
riense, usualmente para 
o período da manhã e 

com destinos que incluem 
Niterói, Teresópolis, 

Duque de Caxias e São 
Gonçalo.

O Flamengo é o principal interessado no espaço, para construir seu estádio. 
Leilão acontecerá no final de julho e tem lance mínimo de R$ 138,2 milhões.

RIO DE JANIERO 
Obras no Trevo de Manilha 
devem começar no final de 2024

NITERÓI

O Ministério dos Trans-
portes anunciou o início 
das obras para reestru-

turar o Trevo de Manilha, um dos 
principais gargalos do estado 
do Rio de Janeiro. Localizado 
no entroncamento das rodo-
vias BR-101, BR-493 e RJ-104, 
entre São Gonçalo e Itaboraí, o 
projeto está programado para 
começar até o final de 2024, 
conforme afirmou Viviane Esse, 
secretária nacional de Trans-
portes Rodoviários, durante 
audiência pública na Câmara 
dos Deputados, em resposta ao 
deputado federal Hugo Leal.
Leal enfatizou que a revita-
lização do Trevo de Manilha 
beneficiará não apenas os usuá-
rios das rodovias, mas também 
a produção local, especialmente 
o polo Gaslub. Ele ressaltou a 
importância de monitorar de 
perto o andamento das obras 
para garantir que se concre-
tizem ainda este ano.
Após intensas negociações 
entre a Agência Nacional de 
Transportes Terrestres (ANTT), 
o setor técnico do Tribunal de 
Contas da União (TCU) e as 
concessionárias Arteris (holding 

da Autopista Fluminense) e Eco 
Rio Minas, foi alcançado um 
acordo para a retomada das 
obras. A última etapa antes do 
reinício é a aprovação do docu-
mento de consenso pelo TCU.
O projeto total envolve um 
investimento estimado em 
R$ 7 bilhões e não se limita à 
reestruturação do Trevo de 
Manilha, incluindo também 
melhorias no entorno. Viviane 
Esse destacou que o Minis-
tério dos Transportes ampliou o 
escopo original do projeto após 
feedbacks de Hugo Leal sobre 
as necessidades não atendidas 
inicialmente e as projeções de 
crescimento da região.
As obras de ampliação da 
rodovia foram iniciadas em 
2019, mas suspensas em 
2020 devido à pandemia. 
Posteriormente, a concessio-
nária Arteris informou que 
a continuidade do projeto 
não estava mais prevista 
no contrato de concessão, 
deixando a área em estado 
de abandono e contribuindo 
para congestionamentos 
frequentes na Niterói-Ma-
nilha.

Início da ampliação da via depende de aval de 
ministros do Tribunal de Contas da União

Ao todo foram analisados 3.263 condutores nas 34 ações 
da Operação realizadas no final de semana
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"A Favela no debate 
global" foi o título 
dos primeiros pai-
néis temáticos e a 
frase mais repetida 
no lançamento do 

Favela 20 (F20), grupo formado 
para encaminhar propostas e 
demandas das comunidades 
a serem discutidas pelo G20 
Social.  

O fórum reúne entidades não 
governamentais de diversos 
setores para participar das 
discussões do G20, grupo das 
maiores economias do mundo, 
mais a União Europeia e a União 
Africana, que terá uma reu-
nião de cúpula em 18 e 19 de 
novembro de 2024, no Rio de 
Janeiro. 

Logo na abertura da cerimô-
nia na Casa Voz Vidigal, na zona 
sul do Rio, Rene Silva, idealiza-
dor do F20 e fundador da ONG 
Voz das Comunidades, lembrou 
os encontros das lideranças 
comunitárias já vinham ocor-
rendo desde março para definir 
o que seria apresentado para o 
governo brasileiro encaminhar 
na reunião do G20, prevista 
para ocorrer em novembro, no 
Rio de Janeiro.

“Quando começamos a pen-
sar o F20, percebemos que os 
assuntos do G20 passam por 

assuntos que interessam a 
favela e mostram o quanto a 
favela é potência.”

Os outros painéis da progra-
mação de lançamento do F20, 

nesta segunda-feira (8), foram 
divididos nos temas Justiça 
Social: construindo pontes com 
foco na redução da pobreza e 
da fome; Qual o papel do G20 

na promoção da redução de ris-
cos de desastres nas Favelas?; 
Qual o nosso olhar com foco no 
G20?; e Desafios enfrentados 
pelas favelas no acesso à água, 

saneamento e higiene.
“Todos os temas e dis-

cussões do G20 passam de 
alguma forma pelas favelas, 
alguns temas mais próximos 

da Maré, outros do Alemão, 
da Cidade de Deus, dos mor-
ros, das encostas, mas a gente 
consegue entender a potência 
da favela e como somos capa-
zes de fazer essas discussões”, 
destacou Rene Silva.

O presidente do Comitê G20 
Rio de Janeiro, Lucas Padilha, 
defendeu que se o Rio é a capi-
tal do G20, tem que ser a capi-
tal por inteiro e contemplar 
as comunidades. O que está 
acontecendo aqui hoje tem a 
ver com o que precisa aconte-
cer em todos os fóruns, como 
na COP30 [que ocorre] aqui ano 
que vem, nos próximos G20, 
mas com frequência e sinceri-
dade”, pontuou.

Para a deputada estadual do 
Rio de Janeiro, Renata Souza, 
que cresceu no conjunto de 
favelas da Maré, a iniciativa 
levará o poder público a olhar 
para as favelas e periferias de 
maneira mais concreta, com a 
elaboração de políticas públi-
cas mais imediatas que tenham 
efeito no longo prazo.

“É importantíssimo o protago-
nismo do Voz [da Comunidade], 
da juventude de outras favelas, 
mas mais que isso, da articu-
lação entre os poderes locais. 
É uma ação super importante 
que marca historicamente a 
relação da favela com o poder 
público.”

Geral

F20: papel das favelas no debate 
global dá início a fórum pré G20

POLÍTICA
Além de provas sobre joias, PF 
expõe entranhas de disputas e 

narrativas bolsonaristas

O relatório final da 
Polícia Federal revela 
que o ex-presidente 

Jair Bolsonaro não apenas 
estava ciente, mas também 
acompanhou ativamente o 
processo de desvio, venda 
e recompra de joias desti-
nadas ao acervo presidencial. 
Além disso, o documento 
expõe uma intensa disputa 
por espaço e protagonismo 
dentro do bolsonarismo, 
além de uma estratégia de 
desinformação e ataque 
à imprensa para desviar a 
atenção das investigações.
Em áudios, o advogado 
Frederic Wassef aconselha 
Bolsonaro a adotar uma 
defesa genérica, tratando o 
caso como fake news para 
simplificar a compreensão do 
público. Apesar do discurso 
de ataque à mídia, o grupo 
próximo a Bolsonaro moni-
torava freneticamente as 
notícias sobre o caso, envian-
do-lhe diversas menções e 
versões da defesa ao longo 
da crise.

A relação entre Wassef e Fábio 
Wajngarten, ex-secretário de 
Comunicação de Bolsonaro, 
revela conflitos internos pela 
atenção do ex-presidente. 
Wassef tenta convencer 
Bolsonaro a não entrar em 
detalhes sobre o caso das 
joias, argumentando que isso 
facilitaria mudanças na estra-
tégia de defesa.
O advogado defende uma 
mensagem simplificada 
ao público, enfatizando a 
honestidade de Bolsonaro e 
acusando o caso de ser uma 
armação política, ignorando 
aspectos legais para alcançar 
o subconsciente da popu-
lação.
Embora Wassef tenha sido 
posteriormente excluído da 
equipe de defesa formal de 
Bolsonaro, a PF documenta 
sua viagem aos Estados Unidos 
para recomprar um dos 
conjuntos de joias desviadas, 
em apoio ao ex-presidente. 
Ele e outros envolvidos negam 
qualquer irregularidade no 
escândalo.

Polícia Militar fez varredura no local

Grupo vai encaminhar propostas a serem discutidas no G20, em novembro
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Taquara, Rio de 
Janeiro, convi-
damos a todos 
para conhecer a 
sua nova opção 
de diversão na 

Taquara, um verdadeiro oásis de 
diversão 
Além dos já anunciados atra-

tivos, como a piscina para as 

crianças, pula pula, campo de 
futebol e a área gourmet, a nova 
Casa da Mãe Joana contará com 
diversas novidades para tornar o 
dia ainda mais especial.
A casa serve um “Café Colo-

nial completo”,  com valores 
acessíveis a todos os públicos,  
também servem “Executivos e 
La Carte”

Uma das prin-
cipais atrações 
será a presença 
de música ao 
vivo durante 
todo o dia. Uma 
animada banda 
de pagode regida 
pela cantora 
Tanne Dely irá 
embalar os con-
vidados a partir 
das 18h, com 
um repertório 
cheio de ritmo e 
animação.
Para as crian-

ças, uma piscina 
foi instalada 
especialmente 
para o dia, onde 
elas poderão 
se refrescar e 
brincar sob a 
supervisão de 
um guardador e 
dos pais.

Outra comodidade importante 
é o estacionamento próprio, 
que permitirá que os convi-
dados cheguem e saiam com 
tranquilidade.
"Sabemos que o estaciona-

mento é sempre um desafio 
para quem quer se diver-
tir com segurança, então 

providenciamos uma área exclu-
siva para que todos possam 
estacionar seus veículos com 
facilidade", complementa Diego 
Rangel, Sócio proprietário
A culinária exclusiva da casa é 

criação do Chef David Nasci-
mento, como a entrada servida 

logo quando o cliente chega, 
para esperar o prato princi-
pal, além do famoso Kibe de 
Fejoada
A Casa da Mãe Joana, fica loca-

lizado na Estrada Pau da Fome 
117 – Taquara RJ.
Para mais informações, entre 

em contato pelo telefone (21) 
2042 7238 ou pelo e-mail casa-
damaejoana.taquara@gmail.
com.
https://casadamaejoanata-

quara.com.br
https://www.instagram.com/

casadamaejoanagastrolounge

Todos os curtas-metragens em 
exibição foram selecionados por meio 

do Edital de Cultura Sesc RJ Pulsar 
2023-2024

G
CADERNO

Casa da Mãe Joana na Taquara: Um Paraíso de 
Diversão Familiar com Música e muitas atrações

No dia 14 de julho, 
às 14h, A Casa de 
Bambas celebra 

cinco anos na Areninha 
Cultural João Bosco com 

uma Mostra Cultural. 
Consolidado por promover 

cultura e educação para 
crianças e adolescentes, 
o evento incluirá teatro, 

música, dança afro e circo. 
Os ingressos custam R$50 

e toda a renda apoia os 
projetos da ONG. Haverá 

feirinha de artesanato 
dos alunos, oficinas indí-
genas e o projeto Reci-

classon, que ensina a criar 
instrumentos musicais 
com materiais reciclá-

veis. Janaina Benvindo e 
Mestre Jagunço destacam 

o compromisso da Casa 
de Bambas com a cultura 
afro-brasileira, inclusão 
social e tradições locais, 
incentivando economia 

criativa e geração de 
renda. Interessados em 
apoiar podem conhecer 

mais sobre os projetos da 
instituição. 

Serviço:
Data: 14 de julho de 2024

Horário: 14h
Local: Areninha Cultural 

João Bosco
Entrada: R$50

Telefone: (21) 98030-1579
Instagram: @acasade-

bambas
Website: www.casade-

bambas.org.br

Mostra de Curtas 
Pulsar apresenta 17 filmes 

nacionais gratuitamente

Mostra Cultural 
"Super Heróis" 
celebra 5 anos 

da A Casa 
de Bambas 

na Areninha 
Cultural João 

Bosco

CCBB Educativo Lugares de 
Culturas realiza atividade 
com projeção das sombras

O programa CCBB Edu-
cativo – Lugares de 

Culturas, no CCBB Rio, 
realiza dias 06/07 e 13/07 às 

12h e 16h e dias 07/07 e 14/07 
às 11h, 12h e 16h, a atividade 
"Luz na Sombra", no Labora-
tório de Artes. Os visitantes 
experimentam os efeitos do 
deslocamento da sombra a 

partir da trajetória do sol em 
seus trópicos.

Em uma engenhosa estrutura 
especialmente criada para a 

atividade o público brinca com 
a projeção das sombras. Afi-

nal, quem nunca brincou com 
a sombra na parede ou no 

chão? A cada hora do dia ela 
se move, e muitas vezes, nem 
ninguém se lembra que o sol é 

responsável por isso.
Na atividade, um arco traça a 
trajetória do sol e mostra seu 

deslocamento, que alonga ou 
afina a sombra até sumir sob 
nossos pés, todos são levados 

a ter essa experiência.
A atividade é gratuita e vai 

acontecer no Ateliê Aberto – 
Sala do Programa Educativo – 

1º andar, no CCBB Rio, que fica 
na Rua Primeiro de Março, 66 

no Centro.
Assessoria de imprensa do 

CCBB RJ
Giselle Sampaio - giselle-

sampaio@bb.com.br - (21) 
3808-2346 

Assessoria de Imprensa CCBB 
Educativo - IAA Comunicação 

e Eventos
Ivan Accioly – ivan@iaaco-
municacao.com.br  - (21) 

99226-8999
Raquel Morais – raquelmo-

rais@iaacomunicacao.com.br 
- (21) 99992-8047

COM DELICADEZA E HUMOR, ‘UM PAI DE 
OUTRO MUNDO’ TRAZ DEMANDAS
 E DILEMAS DA FAMÍLIA ATUAL 

Começou a Mostra 
de Curtas Pulsar em 
unidades Sesc. Do 

dia 02 a 31 de julho, 
a mostra apresentará um 
recorte da produção bra-
sileira de curta-metragem 
realizada nos últimos anos. 

Composta por 17 filmes 
oriundos do Rio de Janeiro, 

de Minas Gerais, de Pernam-
buco e da Bahia, a mostra 

exibirá obras de ficção, docu-
mentário e animação, além 

de propostas que se alinham 
ao campo da experimenta-

ção audiovisual.
O curtas-metragens em 

exibição foram selecionados 
por meio do Edital de Cultura 

Sesc RJ Pulsar 2023-2024. 
As unidades que receberão 
exibições são Barra Mansa, 

Campos, Copacabana, Duque 
de Caxias, Arte Sesc, Madu-
reira, Niterói, Nova Iguaçu, 
São Gonçalo, São João de 

Meriti, Teresópolis e Tijuca.

A primeira sessão, “Costurar 
afetos, cozinhar artifícios“, 

é composta por títulos que 
se arriscam por diversos 

estilos e técnicas cinemato-
gráficas, abordando ques-
tões relacionadas ao luto, 
à dualidade entre a vida e 
a morte e ao próprio fazer 

artístico.
A segunda sessão, “Regar 
memórias, revelar o invisí-
vel“, aposta em obras que 
propõem um diálogo com 

as noções de arquivo e 
memória, trazendo para o 
campo da criação cinema-
tográfica conversas com a 

história do nosso país.
A terceira sessão, “Habi-
tar as ruínas, contestar a 

cidade“, pede licença para 
pensar o Rio de Janeiro e os 

seus múltiplos territórios, 
seja por meio da ficção ou 
do documentário. Por fim, 
a quarta sessão é dedicada 
ao público infanto-juvenil, 

apresentando três filmes de 
curta duração para toda a 

família.
O Edital de Cultura Sesc RJ 
Pulsar seleciona propos-

tas artísticas para integra-
rem parte da programação 
da instituição. A iniciativa 
se destina a fomentar e 

apoiar a produção artística 
e cultural, em suas diversas 
manifestações, comprome-

tendo-se com o estímulo 
aos processos artísticos em 

desenvolvimento, com a 
formação de público e com 

a inclusão social. 
SERVIÇO:

Mostra de Curtas Pulsar
Data: 2 a 31 de julho

Unidades Sesc: Arte Sesc, 
Barra Mansa, Copacabana, 
Campos, Duque de Caxias, 
Madureira, Niterói, Nova 
Iguaçu, São Gonçalo, São 

João de Meriti, Teresópolis, 
Tijuca

Ingressos gratuitosClub.

CINEMA  & CULTURA
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  ESPORTE 

Após novos reforços, o Botafogo sobe no ranking 
dos elencos mais valiosos do Brasileirão

O Botafogo ven-
ceu o Atlético-
-MG na última 
rodada do Cam-
peonato Brasi-
leiro, no Nilton 

Santos, e se aproximou ainda 
mais do topo da tabela. Agora, 
o Glorioso tem 30 pontos, um 
a menos que o líder Flamengo.
Com isso, o técnico Artur Jorge 
comentou sobre o favoritismo 
da equipe na competição: “O 
Botafogo é candidato a vencer 
o próximo jogo. Estamos na 15ª 
rodada, e ainda temos muitos 
jogos pela frente.”
“Estamos orgulhosos até aqui: 
em segundo lugar, com um ponto 
menos que o líder. Estamos 
tendo um ótimo desempenho. 
Sabemos que há um leque de 
equipes que lutam pelo título e 
queremos ser competitivos, estar 
em decisões. Vamos ver, mais a 
frente, se temos a capacidade 
de lutar por essas decisões.”, 
completa.
Valor do elenco
Para o restante da temporada, o 

treinador vai ter três novos refor-
ços, são eles: Thiago Almada, 
Allan e Igor Jesus. Com a chegada 
desses novos nomes, o Botafogo 
ultrapassou algumas equipes e se 

tornou o 3º elenco mais valioso 
do Brasileirão.
Segundo o Lance! e o Trans-
fermarkt, o alvinegro tinha 
um elenco avaliado em 79,75 

milhões de euros e estava ape-
nas em 10º lugar no ranking dos 
mais caros da Série A.
Os 10 elencos mais caros do 
Campeonato Brasileiro:

Palmeiras – 194,25 milhões 
euros
Flamengo – 184,8 milhões euros
Botafogo – 112,75 milhões euros
Fluminense – 107,5 milhões 

euros
Corinthians – 98,7 milhões euros
Cruzeiro – 93,45 milhões euros
São Paulo – 93,15 milhões euros
Atlético-MG – 92,85 milhões 
euros
Grêmio – 92,7 milhões euros
Inter – 85,15 milhões euros
Reforços do Botafogo
Artur Jorge também falou sobre 
as chegadas dos novos atletas 
ao elenco do Glorioso: “Como 
disse a vocês, iríamos tentar pro-
curar acrescentar valor ao elenco, 
é nesse sentido que contratamos 
esses três jogadores, para poder-
mos ficar de fato com elenco mais 
forte, mais capaz, com jogadores 
de características diferentes.”
 “Alguns até que podem ser 
mais valias em cada uma de 
suas posições e alguns deles até 
polivalentes dentro do jogo. 
Nessa altura estão num período 
de integração, temos que dar 
valor ao que fizemos hoje 
(domingo). São jogadores que 
vêm para ajudar o Botafogo a 
ser mais forte ainda”, completa 
o treinador.

Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Holanda e Inglaterra se enfrentam 
nesta quarta-feira (10), às 16h 
(horário de Brasília), no Signal Iduna 
Park, em Dortmund (ALE), em jogo 
válido pela semifinal da Eurocopa.

HOLANDA x INGLATERA

Glorioso tinha o apenas o 10º elenco mais caro do Campeonato Brasileiro

Diante da ‘novela’ 
contratual de 
Gabigol com 
o Flamengo, 

Renato Maurício Prado, em 
live no YouTube, sugeriu uma 
troca com o Fluminense e indi-
cou o nome do atacante John 
Kennedy, que não vive um bom 
momento no Tricolor Carioca.

 “Eu trocaria o John Ken-
nedy pelo Gabriel. Ele é um 
baita de um atacante. Tem 
problemas sérios de compor-
tamento, mas conseguindo 
enquadrar o John Kennedy, ele 
é um baita atacante”, opinou o 
jornalista.

Gabigol tem contrato 

com o Rubro-Negro até o fim 
de 2024 e tudo indica que não 
acontecerá renovação do vín-
culo. O Palmeiras é o maior inte-
ressado no futebol do atacante, 
mas as negociações não são 
simples e estão longe de ter 
um desfecho.

Já John Kennedy, um dos 
heróis do título da Copa Liber-
tadores da América em 2023, 
não está bem na atual tempo-
rada, assim como praticamente 
todo elenco do Flu. Segundo 
informações do Uol, o Toluca, 
do México, tem interesse no 
futebol do jovem atacante de 
22 anos.

Em meio aos movimentos 

Aeroportos de Paris podem 
enfrentar greve às vésperas 

das Olímpiadas

RENATO MAURÍCIO PRADO SUGERE TROCA DE 
ATACANTE DO FLUMINENSE POR GABIGOL

FLUMINENSE

A seleção brasileira de 
handebol feminino 
embarca, nesta terça-

-feira (9), para Alemanha, onde 
vai realizar a preparação final 
para a estreia nos Jogos Olím-
picos de Paris. Pela programa-
ção, a delegação vai para Dort-
mund, onde fica treinando por 
uma semana até a realização 
de um amistoso.
A intenção do técnico Cristiano 
Rocha é aproveitar o tempo de 
trabalho com as atletas para 
realizar ajustes na equipe. O 
confronto com as alemãs está 
agendado para este sábado 
(13), às 12h (horário de Brasília).
— Vamos usar o teste para fazer 
o ajuste fino da equipe. Serão 
dias de muito trabalho, pois, 
além dos jogos, ainda teremos 
treinos táticos. Nossa intenção 
é chegar com a nossa forma 
de jogar muito bem definida. 
Estamos trabalhando intensa-
mente para chegar longe nas 
Olimpíadas — disse Cristiano 

Rocha.
Na segunda-feira (15), a dele-
gação brasileira viaja para 
Liubliana, capital da Eslovênia, 
e dois dias depois vai encarar 
mais um jogo de preparação 
com as donas da casa.
— Será outro duelo impor-
tante para poder ver nossa 
equipe em quadra — comple-
tou Rocha.
Após esse segundo amistoso, 
as atletas retornam para a Ale-
manha e finalizam a fase de 
preparação com outra partida 
diante das alemãs, desta vez 
em Stuttgart. O embate está 
marcado para o dia 21 de julho, 
um domingo.
O Brasil integra o Grupo B dos 
Jogos de Paris e terá como 
adversário Angola, Espanha, 
França, Holanda e Hungria. 
Nesta primeira fase, todas 
jogam entre si. Os quatro 
melhores avançam para o 
mata-mata que tem início já 
na fase de quartas de final.

Pedrinho negocia saída da 
kappa para a chegada de 
uma nova empresa no vasco

VASCO

Após visitar o Interna-
cional e estragar a 
volta dos gaúchos ao 

Beira-Rio, o Vasco da Gama volta 
ao Rio de Janeiro, onde terá um 
confronto direto extremamente 
importante para continuar se 
afastando da zona da degola.

O adversário da vez será 
o Corinthians, clube no qual 
os cariocas não vencem há um 
longo tempo, com um tabu 
que perdura desde o dia 13 de 
outubro de 2010, quando Éder 
Luis e Zé Roberto marcaram os 
gols que decretaram a vitória 
Cruzmaltina.

Partida que foi realizada em 
São Januário, que se aproxima 

a cada dia que se passa, da 
sonhada modernização. Com 
isso, provavelmente, as equi-
pes farão o último confronto 
na Colina Histórica antes da 
reforma.

Mesmo com o longo tempo 
sem vitórias sobre o Alvinegro 
do Parque São Jorge, o Gigante 
da Colina ainda leva vantagem 
jogando em casa, como relatado 
pelo redator Caio Bittencourt. 
Em 30 partidas, são 12 vitórias 
para o Vasco, 11 vitórias do 
Corinthians, além de 7 empates.

Copa do Brasil pode trazer 
um novo capítulo

A única forma de as equipes 
se enfrentarem novamente em 

Vasco tem missão de quebrar tabu no último 
confronto contra o Corinthians em São Januário

VASCO 

São Januário antes da reforma, 
é no caso das equipes se esbar-
rarem pela Copa do Brasil. Com-
petição no qual ambos conquis-
taram a classificação.

Certamente, a torcida Cru-
z-Maltina fará a sua parte em 
busca de quebrar esse tabu 

na partida que será realizada 
na próxima quarta-feira (10), 
às 19h. Todos os ingressos já 
foram vendidos e sentindo 
o bom momento, o caldei-
rão tende a pulsar. Os cario-
cas também contam com o 
retorno de jogadores.

Os dois aeroportos de Paris 
podem enfrentar uma 
greve a partir do dia 17 

de julho, a uma semana do início 
dos Jogos Olímpicos. A paralisação 
foi convocada pelos sindicatos que 
representam os trabalhadores da 
Aeroports de Paris ADP, baseados 
nos terminais de Charles de Gaulle 
e Orly, na capital francesa. A estra-
tégia é aumentar a pressão sobre a 
gestão destes aeroportos para que 

atendam às demandas salariais e 
condições de trabalho. As informa-
ções são da Reuters. Os sindicatos 
CGT, CFDT, FO e UNSA, envolvidos 
nesta ação, exigem um bônus para 
todo o staff do aeroporto, além 
de recursos adicionais durante o 
período dos Jogos Olímpicos, que 
acontece em pleno verão europeu 
e tende a ser muito mais movimen-
tado do que já é na alta temporada 
de férias no continente.

no mercado da bola, o atacante 
de 27 anos irá voltar a ser rela-
cionado e ficará à disposição de 
Tite para o jogo contra o For-
taleza, na próxima quinta-feira 
(11), no Maracanã.

Gabi ficou afastado das 

partidas contra Cruzeiro, 
Atlético-MG e Cuiabá. Júnior 
Pedroso, o empresário do joga-
dor, declarou publicamente o 
desejo de procurar um novo 
clube e a diretoria resolveu 
afastar o atleta depois disso.


